

Manizales, 4 de junio de 2025

Telecafé recibe dos Premios internacionales en el Festival Pantalla de Cristal en México



Los Premios Pantalla de Cristal son uno de los reconocimientos más relevantes en el ámbito audiovisual mexicano.

Estos galardones valoran la excelencia en contenidos de televisión, cine, plataformas digitales, y producciones educativas y culturales iberoamericanas.

Su importancia radica en la visibilización y promoción de proyectos que, más allá de la estética y la técnica, tienen un profundo compromiso con la identidad, la educación, la cultura y el impacto social en los territorios.

Telecafé fue nominado en la versión 2025 en ocho categorías y obtuvo dos premios: Mejor tema musical, con el jingle Telecafé Expresión de lo Nuestro, y Mejor escenografía en programa de entretenimiento, con Divertí2.



Estos dos premios representan un reconocimiento internacional al talento, la calidad y el compromiso de la televisión pública colombiana.

Este importante logro destaca el trabajo comprometido y apasionado del equipo humano que conforma la familia Telecafé, así como su apuesta por contar historias con sentido regional, educativo y cultural.

“Recibir estos premios nos llena de gratitud y motivación. Demuestra que lo que hacemos desde el Eje Cafetero tiene eco en otros territorios, y que la televisión pública sigue siendo un puente poderoso entre nuestras comunidades y el mundo”, expresó Amanda Jaimes Mendoza, gerente del canal.

Este reconocimiento es un impulso para seguir construyendo una televisión que informa, educa y transforma.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé
comunicaciones@telecafe.tv